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LA VERDAD QUE LIBERA
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NUNCA ES TARDE PARA ENMENDAR, VOSOTROS COMO ALQUIMISTAS QUE SON, COMIENZA A
REPARAR, COMIENZA A CAMBIAR EL RUMBO DE VUESTRAS VIDAS Y SEAN DIFERENTES Y SEAN EN

LA LEY DIVINA, EN LA LEY PURA.

[20141109] Buenos días hermanos y bienvenido seas conmigo, bienvenido seas aquí a esta Escuela
que es de vosotros mismos. Sigo teniendo el gusto de estarles saludando y bendiciendo y estarles
llenando de mucho amor, de mucha voluntad y de mucha fortaleza. Amados míos, Yo les pido que
al estar aquí en este convivio de amor, en este convivio de dicha, vosotros puedas permanecer en la
mejor posición que te sientas para estar comiendo de este pan y bebiendo de esta agua viva.

Porque tengo el gusto de seguir fluyendo contigo, de seguir fluyendo y llenarte de mi amor, de este
amor que Soy Yo mismo. Si vosotros habéis venido en busca de todo esto, eres bienvenido, son
bienvenidos y les acojo aquí en mi manto, aquí en mis alas divinas y les cobijo con esta energía
magnética amorosa. Llénense de este confort divino que Yo os traigo para cada uno de vosotros y
para cada uno de este universo, de esta Humanidad bendita. Vosotros que estáis aquí, Yo les invito
abrir vuestro corazón, que es el alma misma de vosotros, de vosotros espíritus, SERES, porque son
SERES teniendo vuestra alma, teniendo vuestra mente, teniendo vuestro cuerpo.

Para vosotros les bendigo y les digo que estés sosegado en esta vida divina, que os te pongas en
camino hacia Mí para que conozcan lo grandioso que Soy, lo armonioso que Soy, la paz que Soy, la
justicia que Soy, la verdad que Soy. Pues si a eso habéis venido, decídete ya ahí en tu corazón a
experimentar esta vida real de ti mismo, eres tú la vida real, tú la vida has hecho infinidades,
infinidades de cosas en este mundo, porque vosotros no son nuevos, les digo esto, pero también lo
digo para todo el universo, para toda mi amada Humanidad que no sabe los principios de la vida.
Pero vosotros que me escuchas tómalo porque es de vosotros mismos.

Si esto que os estoy diciendo contigo, no crean como los demás que es de otro mundo, si es de
vosotros mismos, hermanos. Porque ahí vosotros también eres hermoso, eres también la vida, eres
todo, nada más que vosotros te perdisteis en tu andar, en el recorrido de este universo, te perdiste
tanto que hasta hoy no has podido recobrar tu verdadera identidad. Pero hoy solamente sean
mansos, sean humildes, muestren esa humildad y reciban de este pan que es tuyo, de esta agua que
es tuya, agua viva y pan sin levadura, es de vosotros mis bien amados. Dispónganse, pues,
dispónganse a comerlo, a beberla, dispónganse ahí en vuestra consciencia, en vuestra alma a soltar, a
cambiar todas las cosas que hay que cambiar para ser felices, porque la felicidad no está afuera de
vosotros, está dentro de vosotros, ésta no viene, esta sale del corazón o sea del alma, esta sale hacia
afuera, nunca entra hacia adentro.

Pues entonces, si vosotros se ponen en esta frecuencia, en esta unidad conmigo, conocerás que tú
mismo, que vos mismo eres el fundamento de todas las cosas. Porque todas las cosas que rigen en tu
mundo, todo lo que ven tus ojos está hecho por vosotros mismos y si lo ves tan grande es porque
está hecho por todos vosotros en unidad. Pues es por eso que vosotros tienes que cambiar para que
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sientas la felicidad, sientas el gozo, sientas el perdón, sientas la dicha, vosotros tendrán que cambiar,
que cambiar más y más en vuestra vida para sentirse absoluto en el amor y la paz. Porque la
salvación consiste en ir cambiando todos los preceptos negativos, todo lo que han hecho. Porque Yo
os digo, todo lo que existe aquí, como enfermedades, guerras, temblores y todo lo demás, esto
vosotros lo han hecho en masas, vosotros habéis cooperado para que esto exista. Si bien vosotros ya
no quieres que exista eso en ti, pues tienes que alejarte, tienes que comenzar a disolverlo. Porque
vosotros sí son Alquimistas, son los hacedores, son los transformadores de la vida de vosotros.

Pues entonces tienen el compromiso, el deber por amor, de poderlo transformar todo y ver y vivir
la vida que vosotros desean en este mundo. Pero mientras vosotros sigas obstinado en esos
pensamientos malévolos, en todos los pensamientos malévolos, entonces no esperes ver cambiado
este universo, no esperes ver cesado, que ya cesen las tormentas, los temblores, los sismos, las
guerras, no esperen nada de esto. Al contrario, esperar la destrucción vosotros, porque es lo que está
puesto. Pero si vosotros deseas no ser partícipes de aquello, tienen que comenzar hoy, solo hoy es
vuestro día, vuestro momento, porque Yo os digo, el mañana no llega, el futuro ya no está, pues
estás solo vos y la vida que te acompaña.

Pues entonces hoy es el momento que vosotros puedan arrepentirse de todo y empezar a trabajar
sobre ellos, empezar a cambiarlos porque vosotros son los Alquimistas. Así pues, hoy es tu día,
comiencen, porque, el que vive en el pasado de esa vida, de esa vida obtiene; el que vive del futuro
de esa vida obtiene. Solo es el presente momento y vosotros tienes que comenzar desde aquí a
caminar. Pero antes que comprendas todo esto, tienes que comprenderte a ti mismo; antes que ames
a todos, tienes que ser el amor tú mismo; antes que la justicia quieres que actué, tienes que actuar
vosotros mismos. Porque no hay justicia que venga de afuera y te haga justicia, no. La justicia es
tuya. ¿No así lo dije en aquél tiempo, pues? ¿No os dije, pues, que no habría más jueces en la vida,
que solo tú eres tu propio juez y tú te juzgarías a ti mismo? Pues entonces, hazlo, ya no culpes a
nadie de lo que os les sucede, ya no. Solamente debes creer que vos mismo eres el creador de tus
propias obras y que tus propias obras regresan a ti y hacen lo que tengan qué hacer contigo. Todo
esto es así contigo.

Pero os te digo, nunca es tarde para enmendar, vosotros como Alquimistas que son, comienza a
reparar, comienza a cambiar el rumbo de vuestras vidas y sean diferentes y sean en la Ley Divina, en
la Ley Pura. Para esto tendrán que conocerse a sí mismo y tendrán que aborrecer todo,
cambiándolo, para que entonces te veas nuevo y venga la sanidad a tu alma, a tu mente; y si estrás
en el cuerpo, también tu cuerpo goce de esa gran sanidad. Yo así vengo hablarles, así vengo a
decirles, porque es necesario que vosotros lo sepas, es necesario que vosotros así mismo os te pongas
en esa gran orbita de amor y entonces puedas hacer las cosas que Yo mismo les he dicho, que Yo
mismo les mandé para bien de vosotros.

Dado el caso que este mundo les aprisiona, lo que vive, lo que se cree más grande e invulnerable,
que son los de arriba, los que se creen grandes. Y entonces, ustedes siempre han sido mozos de ellos,
siempre han sido sus trabajadores y que no pueden salir. Pero bien, a eso llegue Yo en aquellos dos
mil años y más, a poner entre vosotros una Ley Justa y Verdadera, y a decirte también que no solo
de pan vive el hombre. Y que también te dije que podrías hacer todas las cosas y no lo has creído,
has creído que Yo lo hice. ¿Pero, crees que vosotros no lo puedes hacer? Y Yo vine a ti a hacerles
recordar de esta gran verdad. Los que son conmigo se conocen, porque estos hacen, estos empiezan
hacer y a vivir de una manera fuera de este mundo, fuera de todo esto que os aprisiona y que os
somete.

Porque Yo siempre les he dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, ¿qué no harías?
Podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te digo. En este tiempo en el que estás,
Yo te digo, si tuvieras tan siquiera la fe como ese grano de mostaza, podrías vosotros hacer tantas
cosas que no necesitarías del hombre, de los inventos del hombre para nada. Porque conociéndose
así que eres el Creador, que eres un Alquímico, entonces vosotros podrás hacer, convertir todas las
cosas. Y ciertamente lo son y lo han sido, pero solamente han trabajado en el lado opuesto de
vuestras vidas. ¿Cómo han hecho las enfermedades? ¿Cómo han hecho los temblores? ¿Los sismos?
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¿Las guerras? ¿Los fracasos? ¿Cómo han hecho todo eso? Y lo han sacado del bien, lo han asacado de
la vida real y lo han plasmado en la tierra.

Vosotros eres alquimistas, lo han sido, nada más que vosotros no se han dado cuenta que
durmiendo están y quieres seguir estando. Pero Yo hoy vengo a despertarte, porque quiero que os
se den cuenta de la magnitud que eres, que lo has sido y lo seguirás siendo para siempre. Pero ni
como el tamaño de un grano de mostaza habéis creído, habéis creído en el bien, en hacer el bien. Y
lo has querido, que lo eres en el mal. ¿Porque, cómo haces tantas cosas? ¿O a quién culparán
vosotros? ¿A quién han de culpar, mis bien amados? ¿Tenéis a quien culpar vosotros? Porque en toda
la vida, en todos los tiempos solamente has creído en otra persona. Has creído en otro, que otro es
el que os hace el daño y entonces quedándote tú muy ocultamente.

De esta manera en cuanto vosotros te vayas aceptando tal y como es, entonces tu vida irá tomando
nuevos horizontes y estarás con mi Padre. Porque estar con mi Padre, no es necesario irse, sino
siempre es un total estar, porque en este cuerpo y sin él siempre estás. Pues no necesitas la muerte,
tómala como una alidada para ti, tómala que es tuya, que tú la hiciste para aniquilar todas las cosas
negativas en tus entornos y cree que están quedando, si lo crees, entonces estarás conmigo desde ese
momento.

Cuantas cosas quisiera Yo decirles, pero como os les dije en aquellos tiempos, la mies es mucha, los
odres muy pequeños. Pues entonces hoy te digo, lo tuyo es mucho, lo que tengo que darte, pero
vuestra mentecita, vuestra consciencia muy pequeñas, muy contaminadas, muy andando en el lado
opuesto. Y por eso hasta aquí Yo les dejo, hasta aquí Yo les doy, pero sigan comiendo en su
corazón, sigan atentaos en su corazón y déjenme salir de su corazón. Porque no creas como creen
los demás, mis hermanos, tus hermanos, que me piensan ver venir de una nube, porque así lo
mencioné. Pero esa nube, la nube que os mencioné no eran nubes físicas, sino eran tus enredos, tus
embrollos, tu ignorancia, y de ahí quiero salir, desde ahí quiero salir hacia afuera.

La paz siga con vosotros, el amor, la bondad, la esperanza, sigan fluyendo desde lo más interno de
tu alma hasta lo más externo de esta vida, con todas las cosas. Quisiera hablarles día y noche, pero
que caso tendría Yo con hablarles, pues entonces me convertiría Yo como lo que Yo mismo os les he
dicho, que no seas como campanas que suenan y suenan y de allí no pasan. Yo también me habría
de convertir en eso, por eso Yo hasta aquí les dejo, esta es mi paz, este es mi amor, esta es mi
dulzura que Yo os derramo en cada uno de vosotros. Llévenme, tómenme. Recuerden bien que el
amor no entra, fluye de dentro de vosotros. Sí, mis bien amados, todo es así, todo lo que buscas es
así, nunca viene, siempre fluye. Hermanos, sépanlo bien, sépanlo bien para que vosotros ya no estés
engañado, no estés confundido como están vuestros hermanos, esperando a que venga Yo, no. Yo
debo salir de tu interior, déjame ser, conóceme ahí, habla conmigo ahí en lo más profundo de ti y
Yo les responderé ahí mismo. Esta es mi paz, este es mi amor. Para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta



NUNCA ES TARDE PARA ENMENDAR, COMO ALQUIMISTAS QUE SON, COMIENCEN A CAMBIAR EL RUMBO DE VUESTRAS VIDAS.

Página 4 de 4

enseñanza-recordatorio.


